



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/19383

23/07/2020

47334

AUTOR/A: RAMOS ESTEBAN, César Joaquín (GS); ZARAGOZA ALONSO, José (GS); PEÑA CAMARERO, Esther (GS)

RESPUESTA:

Las actuaciones que está efectuando el Gobierno, a través del Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana, en relación con las Autovías A-11, A-12, A-73 y el corredor de la A-1, en la provincia de Burgos, son las siguientes:

- En cuanto a la Autovía A-11, el tramo: variante de Langa de Duero-variante de Aranda de Duero (Este) está pendiente de redacción del proyecto de terminación, y es necesaria la licitación de un contrato para la redacción de proyecto de trazado actualizado del tramo: Límite Provincial con Valladolid-Castrillo de la Vega.
- En la Autovía A-12 están en ejecución las obras del tramo Ibeas de Juarros-Burgos y Villamayor del Río-Santo Domingo de la Calzada (parcialmente en La Rioja), y aprobados los proyectos de los tramos Villamayor del Río-Villafranca Montes de Oca y Villafranca Montes de Oca-Ibeas de Juarros.
- En la Autovía A-73 están en ejecución las obras del tramo Pedrosa de Valdelucio-Báscones de Valdivia y en redacción el proyecto del tramo: Quintanaortuño-Montorio. Es necesario licitar contrato para redactar la actualización de los proyectos Montorio-Santa Cruz del tozo y Santa Cruz del Tozo-Pedrosa de Valdelucio a la normativa vigente.
- En el corredor de la A-1/AP-1 está en vigor el contrato de concesión de obras públicas para conservación y explotación de la A-1 en el tramo Santo Tomé del Puerto-Burgos, y están en redacción dos anteproyectos en la AP-1, de mejora de accesibilidad y de adecuación y mejora, para adaptar esta carretera a su nueva funcionalidad tras la liberación del peaje.

Madrid, 28 de septiembre de 2020